



## **SPD Fraktion**

im Bezirksrat der  
Landeshauptstadt Hannover

**Fraktionsvorsitzender Bert Oltersdorf, Höltjebaumstraße 51, 30519 Hannover**

An die  
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel  
Frau Christine Ranke-Heck o.V.i.A.

Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste  
Bereich Rats- und Stadtbezirksratsangelegenheiten

Hannover, 24.10.2012

**Antrag** gem. § 10 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover  
in die nächste Sitzung des Bezirksrates am 08.11.2012  
**Einrichtung einer Tempo-30 Strecke vor dem Kindergarten Waldheim**

### **Der Bezirksrat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird aufgefordert, im Bereich des Kindergartens Waldheim, Am Schafbrinke 76, kurzfristig eine Tempo-30 Strecke einzurichten.

In der ersten Umsetzung soll diese durch eine entsprechende Beschilderung sowie farbliche Kennzeichnung auf der Straße kenntlich gemacht werden. Im zweiten Schritt gilt es, ihr durch bauliche Maßnahmen Nachdruck zu verleihen.

Die Einhaltung der Geschwindigkeitsreduzierung soll durch regelmäßige Geschwindigkeitskontrollen überwacht werden.

### **Begründung:**

Bereits mehrfach hat der Bezirksrat Döhren-Wülfel in der Vergangenheit versucht, die von Anwohnerinnen und Anwohnern der Straße „Am Schafbrinke“ beklagte vermeintlich regelmäßige Überschreitung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit von augenblicklich 50 km/h durch Einrichtung einer dauerhaften Tempo-30 Zone einzudämmen. Bislang leider ohne Erfolg! Nachdem nun seit einiger Zeit in der angrenzenden Wolfstraße aus baulichen Gründen die Geschwindigkeit bereits reduziert wurde und viele Autofahrer alleine schon wegen der bestehenden Straßenschäden nicht wirklich schneller fahren, geben sie dann nach Durchfahren der scharfen Kurve in der Straße „Am Schafbrinke“ wieder richtig Gas.

Im Februar dieses Jahres hat der Rat der Landeshauptstadt Hannover auf Antrag von Rot-Grün beschlossen, „ ... vor allen Schulen und Kindertagesstätten die zulässige Geschwindigkeit auf 30 km/h zu reduzieren...“. Dies solle allein schon aus Gründen der Verkehrssicherheit passieren.

Die meisten Schulen und Kindergärten im Stadtbezirk Döhren-Wülfel liegen bereits innerhalb von Tempo-30 Zonen oder es sind, wie im Bereich der Glockseeschule an der Brückstraße,

bereits Tempo-30 Strecken eingerichtet. Vor dem Kindergarten Waldheim ist dies bislang noch nicht erfolgt, so dass wir hier, gerade vor dem Hinblick auf die anstehende „dunkle Jahreszeit“ und unter Berücksichtigung der anfänglichen Ausführungen, im Sinne der Verkehrssicherheit für die Kinder dringenden Handlungsbedarf sehen!

Bert Oltersdorf  
Fraktionsvorsitzender

f.d. Richtigkeit  
Rita Schulz